

Gut, wenn man weiß, dass es wen gibt, der da ist, wenn man ihn braucht – seit 12

Da in den letzten Jahrzehnten die Zahl der Brände generell stark zurückgegangen ist, übernimmt die Feuerwehr zunehmend Aufgaben, die über die traditionelle Brandbekämpfung hinausgehen. Der Einsatzschwerpunkt der Feuerwehren hat sich zunehmend in Richtung technischer Hilfeleistungen verschoben. Beispiele für diese Einsatzkategorie sind die Bergung verunfallter Fahrzeuge, die Beseitigung und Vermeidung von Sturmschäden, die Hilfeleistung bei Überschwemmungen, die Beseitigung von Ölschichten, Gefahrguteinsätze und vieles mehr. Die Aufgaben der Feuerwehr sind vielseitig. Hauptaufgabe ist jedoch das Retten von Menschen und Tieren, das Priorität vor allen anderen Aufgaben hat.

Professionelle Hilfe im Ernstfall und ein hohes Ausbildungsniveau sind nicht selbstverständlich. Eine fundierte Aus- und Weiterbildung sind nötig, um das erforderliche Fachwissen zu gewinnen, das zur Bewältigung der hohen Einsatzanforderungen unerlässlich ist. Angehörige der FF Söding sind ehrenamtliche Profis, wenn es darum geht, Menschenleben zu retten und Sachwerte zu erhalten. Dazu sei angemerkt, dass unsere Feuerwehrmitglieder ihre Freizeit bzw. ihren Urlaub dafür zur Verfügung stellen. Ein großer Dank gilt den Familien im Hintergrund, die die notwendige aber nicht selbstverständliche Akzeptanz dafür aufbringen.

Damit wir diesen modernen Herausforderungen im Einsatz begegnen können bedarf es neben einer professionellen Mannschaft auch geeigneter Ausrüstung und Gerätschaften, die für die Feuerwehr auch eine entsprechende finanzielle Belastung darstellt. Ein nicht unbeträchtlicher Betrag wird von der FF Söding selbst durch Sammlungen, Feuerwehrfeste oder andere Veranstaltungen aufgebracht, bei denen wir von vielen Frauen der Feuerwehrmänner tatkräftig unterstützt werden, was wir im höchsten Maße zu schätzen wissen. Ein besonderer Dank gilt ihnen, liebe Bevölkerung, für ihre Unterstützung, sei es in Form eines Besuches einer unserer Veranstaltungen oder in Form einer direkten finanziellen Unterstützung.

Als Kommandant blicke ich hoffnungsvoll in die Zukunft, dass wir gemeinsam die auf uns zukommenden Herausforderungen meistern werden. Mögen wir stets unverletzt von den Einsätzen wieder zu unseren Familien heimkehren.

Gut Heil!

*Hauptbrandinspektor Johann Hackl*

Kommandant FF Söding

